

El grito de Lavapiés

ELPAIS.COM; JOSEP M. SARRIEGUI 19/04/2007

El barrio madrileño de Lavapiés es visto como un laboratorio de las formas de convivencia que se generalizarán en la España multiétnica del siglo XXI. En el contexto de una campaña para frenar su degradación, un grupo de vecinos acaba de lanzar un *blog* que, sin ser el primero de estas características, resulta todo un modelo de cómo aprovechar Internet para difundir una protesta.

Lavapiés grita y se agita. "Hemos pasado de la frustración a la acción, hemos alzado la voz, hemos perdido el miedo. Hemos demostrado que los problemas del barrio tienen solución si nos lo proponemos". Así se expresan en su bitácora estos activistas ciudadanos, que declaran adorar el encanto de su barrio y se sienten identificados "con los valores de tolerancia, respeto y pluralidad que tradicionalmente han estado asociados a este lugar".

En Vecinos de Lavapiés aseveran que el barrio "está más cerca de vencer el abandono y la degradación que lo asolan y convertirse en el entorno digno, plural y de convivencia que todos soñamos". Además de anunciar y contar los actos celebrados en las últimas semanas, han abierto secciones de utilidad. Lecturas, Ideas y Denuncias son las denominaciones de estos buzones virtuales, en los que se puede colgar un archivo contando un caso y reclamar su solución.

Protesta 2.0 es una invitación a la participación que sólo se cerrará en banda en un supuesto, el de quienes quieran aprovechar el *blog* para airear actitudes emparentadas con la xenofobia: "Seremos absolutamente implacables con aquellas personas que quieran subirse desde ella a nuestro carro. Muchos de nosotros somos extranjeros, así que nadie intente confundirnos y confundiros".

www.vecinosdelavapiés.blogspot.com/